

¡Felicitaciones al Instituto Venezolano de Terapeutas
Cognitivo-Conductuales (INVETCCO) por su importante logro!
La Sociedad Venezolana de Psicología Clínica (SOVEPSIC)
se enorgullece de ver a una institución venezolana ser
reconocida por su excelencia en formación y metodología de
enseñanza en la Terapia Cognitivo-Conductual.

La afiliación y representación de INVETCCO ante la Asociación de Análisis, Modificación del Comportamiento y terapias Cognitivas Conductuales (ALAMOC), miembro de la Confederación Mundial de Terapias Cognitivo-Conductuales (WCCBT), es un gran hito en la historia de la psicología en nuestro país y en Latinoamérica.



Este logro es un testimonio del compromiso y dedicación del staff docente y del Instituto Venezolano de Terapeutas Cognitivo-Conductuales (INVETCCO) en la formación y actualización en la Terapia Cognitivo-Conductual. Felicitamos a INVETCCO y les deseamos mucho éxito en sus futuros esfuerzos en la promoción y avance de la Terapia Cognitiva - Conductual en Venezuela y en todo el mundo.

Felicidades!!!